

NOTA DE PRENSA

Una mesa redonda sobre la Futura la futura Ley de Distribución de Seguros y Reaseguros privados será el tema central de este foro

XXIII JORNADAS DEL SEGURO EN ASTURIAS

- Oviedo acogerá los días 7 y 8 de junio las Jornadas del Seguro en Asturias que, desde hace veintitrés ediciones, organiza el Colegio de Mediadores de Seguros de Asturias.
- Las jornadas se inaugurarán el jueves 7 de junio a las 18.30 h. en el espacio CIRCUS con un encuentro monográfico sobre tecnología *blockchain* abierto al público.

Oviedo, 01 de junio de 2018.- Bajo el lema ‘Juntos mirando al futuro’, el Colegio de Mediadores de Seguros del Principado de Asturias celebrará en Oviedo el jueves 7 en el espacio Circus y el viernes 8 de junio en el Gran Hotel España Atiram una nueva edición de sus ya tradicionales Jornadas del Seguro en Asturias.

El encuentro, referente a nivel regional, reunirá a los profesionales de la mediación de seguros, compañías, instituciones y entidades del sector asegurador llevar a cabo un análisis conjunto sobre la realidad del sector, debatir acerca de los retos más inmediatos y buscar sinergias que ayuden a aprovechar las oportunidades de negocio de cara al futuro.

Un año más, el objetivo de estas jornadas será favorecer el networking entre los asistentes, la puesta en común de ideas nuevas, alternativas de negocio y herramientas útiles para mejorar la competitividad dentro del sector de los seguros.

Con la idea central de no perder de vista el futuro, las jornadas darán comienzo el jueves 7 de junio con una **sesión monográfica sobre la tecnología blockchain**, a la que también están invitados a participar miembros de la comunidad universitaria y empresarial asturiana, así como representantes de la administración pública.

Daniel Díez García, una de las principales figuras del ecosistema blockchain en España y Latinoamérica, nos acercará a este concepto y a sus aplicaciones. Daniel Díez es actualmente director global de Blockchain en la multinacional UST Global, profesor de ESIC Business & Marketing School, UAM, IE y The Valley, coautor del best-seller "Blockchain: la Revolución Industrial de Internet" (Planeta, Ed.Deusto) y asesor en varias startups tecnológicas, universidades, ICOs y fondos de criptoactivos.

Con las ideas un poco más claras acerca de lo que es la tecnología blockchain, tendrá lugar una mesa redonda “La tecnología blockchain: perspectivas y desafíos”, donde expertos de distintos ámbitos abordarán elementos clave a la hora de implantar esta nueva tecnología e intentarán dar respuesta a las dudas más comunes y recurrentes. Entre ellos, **Higinio Iglesias** CEO de E2K Global Business Solutions, que desarrolla en Asturias productos y servicios basados en la tecnología blockchain; **Javier de la Riera**, socio director de Litem Abogados y especialista en Derecho TIC, y **Luis Meijueiro**, investigador del equipo *blockchain* del CTIC Centro Tecnológico.

Más información:

comunicacion@mediadoresdesegurosasturias.com

Tel.: 985 25 09 15 | 985 25 34 51

www.mediadoresdesegurosasturias.com

NOTA DE PRENSA

Aspectos más técnicos

El viernes 8 de junio, las sesiones se centrarán en aspectos más técnicos del sector seguros. El director de marketing y estrategia digital de Reale Seguros, **Miguel Cruz**, será el encargado de acercar los retos y **oportunidades** que la **transformación digital** supone para el **mercado asegurador**.

Aunque sin duda, el plato fuerte será la mesa redonda que pondrá fin a la edición 2018, y donde los asistentes podrán conocer de primera mano algunas de las novedades de la **futura Ley de Distribución de Seguros y Reaseguros privados**. El subdirector general de Ordenación y Mediación en Seguros, **Raúl Casado**, el expresidente del Consejo General de Colegios de Mediadores de Seguros, **José Manuel Valdés**, y el director general de Pelayo Mutua de Seguros, **Francisco Lara**, profundizarán en los aspectos que recoge esta nueva normativa que entrará en vigor el próximo mes de octubre. El director del Grupo Aseguranza, **Guillermo Piernavieja** será el encargado de moderar el debate.

Homenaje a los Colegiados

Como ya es tradición, las jornadas se clausurarán en el transcurso de la comida en la que se entregarán las Distinciones Colegiales a los mediadores de seguros que cumplen sus bodas de plata en el Colegio; y tendrá lugar reconocimiento público a Pelayo Mutua de Seguros por su apoyo a la mediación colegiada. Este emotivo acto servirá también para dar la bienvenida pública a los nuevos colegiados.

La organización de estas jornadas ha sido posible gracias al apoyo de las compañías AXA, DAS, Mapfre, Solunion y Reale como entidades patrocinadoras; y AIG, Allianz, Asefa Seguros, Caser Seguros, Cristalbox, DKV, Lagun Aro, Liberty Seguros, Pelayo Mutua de Seguros, Plus Ultra Seguros, Preventiva Seguros, Ralarsa y Sanitas, como entidades colaboradoras.

Acerca del Colegio de Mediadores de Seguros del Principado de Asturias

Creado en Oviedo en el año 1966, el Colegio de Mediadores de Seguros del Principado de Asturias es una Corporación de Derecho Público, con personalidad jurídica y plena capacidad de obrar para el cumplimiento de sus fines. Está integrado por los Mediadores de Seguros del Principado de Asturias que, voluntariamente se han incorporado, ya que desde la Ley 9/1992, de 30 de abril, la colegiación no es obligatoria. Entre sus fines está la divulgación y difusión de la figura del Mediador de Seguros Colegiado, como profesional cualificado en la mediación de seguros privados para la Sociedad. Más información en: www.mediadoresdesegurosasturias.com

Más información:

comunicacion@mediadoresdesegurosasturias.com

Tel.: 985 25 09 15 | 985 25 34 51

www.mediadoresdesegurosasturias.com